

 Fecha:
 18-07-2021
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 242,3
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Economía

Título: Talana recluta como CEO a exejecutivo de Amazon y director de Ripley

Talana recluta como CEO a exejecutivo de Amazon y director de Ripley

Tras concretar una primera I ronda de financiamiento que dejó dos tercios de la propiedad en manos de un fondo de la administradora de fondos Endurance, Talana —la compañía de recursos humanos, remuneraciones, asistencias, etc.- comenzó a generar cambios en su management. Y a partir del 1 de julio nombró en el cargo de gerente general a Andrés Barriga Fehrman (40), un ingeniero chileno que en el pasado trabajó en Amazon, en Seatle, Estados Unidos.

En rigor, se trata de un enroque, pues hasta antes de esa fecha, el CEO de Talana era Pablo de la Barra, uno de los fundadores de la firma, que en 2016 comenzó esta startup de proveer soluciones de recursos humanos con su socio histórico y cofundador José Antonio Akel. Pero tras el cambio de propiedad, De la Barra pasó al directorio y Barriga, que era director independiente de la firma desde su fundación —y pequeño inversionista ángel—, asumió el



Los socios de Talana (de izquierda a derecha): José Antonio Akel (cofundador), Antonio Zegers (Endurance), Andrés Barriga (CEO Talana) y Pablo de la Barra (cofundador).

máximo cargo ejecutivo.

Barriga, ingeniero civil de la UC y MBA del MIT, trabajó en el pasado como senior instock manager en Amazon, a cargo de la disponibilidad de los productos en los centros de distribución de la firma en Estados Unidos en la categoría de productos industriales y científicos. Tras dos años en esa compañía, entre 2013 y 2015, decidió volver a Chile. Ahí trabajó en la na-

ciente Cornershop, haciendo las primeras alianzas en Santiago y en México, en una época en que, confiesa Barriga, solo contaba con un powerpoint para tocar puertas, y trataba de explicar que esto era como un Uber, pero para las compras de supermercado. Luego pasó a ser gerente de finanzas de Cornershop y después se independizó para ejercer labores y directorios en distintas startups y

compañías, como la mesa directiva de la firma de remates Macal, la que ahora está dejando, y planea conservar solo el directorio de Ripley Corp, al que había ingresado con los votos de BTG Pactual.

Con la adquisición del fondo de Endurance - un vehículo público, registrado en la CMF-, según cuenta Barriga, los tres cofundadores de Cornershop, Juan Pablo Cuevas, Daniel Undurraga y Oskar Hjertonsson, se sumaron a Talana, pues son aportantes del mencionado fondo. Con los recursos de esta primera ronda con Endurance, Talana se enfocará en desarrollar un plan de expansión que en términos de mercado tiene en la mira aterrizar en Colombia —ya tiene operaciones en Chile y Perú-, y en términos de productos, busca sumar el desarrollo organizacional (evaluaciones de desempeño, clima laboral, etc.).

Barriga es también socio de Diagnosis Biotech e inversionista ángel de otros emprendimientos, además de Talana: Fanatiz, Izit, Purple Dental, Destácame.